

Lulusan Banyak Dilirik Industri, Saharuddin Rahmat: SMKN 1 Pangkep Gembleng Siswa di Bidang Desain Komunikasi Visual

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 18, 2025 - 08:20



Lulusan Banyak Dilirik Industri, Saharuddin Rahmat: SMKN 1 Pangkep Gembleng Siswa di Bidang Desain Komunikasi Visual

PANGKEP SULSEL– SMKN 1 Pangkep terus menunjukkan komitmennya dalam mencetak lulusan yang siap bersaing di dunia industri kreatif. Kepala SMKN 1

Pangkep, Saharuddin Rahmat, saat memantau pembelajaran Desain Komunikasi Visual (DKV) pada Selasa (18/2/2025), menegaskan bahwa siswa mendapatkan pelatihan intensif untuk menguasai keterampilan di bidang ini.

Menurutnya, pendekatan pembelajaran berbasis praktik telah terbukti efektif. Banyak alumni SMKN 1 Pangkep yang kini bekerja di berbagai perusahaan besar dan industri percetakan di Pangkep. “Kami terus menggembleng siswa agar memiliki keterampilan yang benar-benar dibutuhkan oleh dunia kerja,” ujar Saharuddin.

Program pembelajaran DKV di sekolah ini dirancang agar selaras dengan perkembangan industri kreatif. Siswa tidak hanya diajarkan teori, tetapi juga langsung mengaplikasikan ilmunya dalam proyek nyata, mulai dari desain grafis, ilustrasi digital, hingga percetakan profesional.

Salah satu keunggulan SMKN 1 Pangkep adalah kerja sama dengan berbagai perusahaan dan industri percetakan lokal. Melalui program magang dan praktik kerja industri (PKL), siswa mendapatkan pengalaman langsung dalam lingkungan kerja yang sesungguhnya. Hal ini menjadi nilai tambah bagi mereka setelah lulus.

Selain itu, sekolah juga menyediakan fasilitas yang mendukung pembelajaran berbasis teknologi. Laboratorium komputer dengan perangkat lunak desain terbaru serta peralatan cetak modern menjadi bagian dari sarana yang disiapkan untuk menunjang kreativitas siswa.

Prestasi siswa SMKN 1 Pangkep di bidang desain juga cukup membanggakan. Beberapa kali, siswa berhasil memenangkan lomba desain tingkat daerah maupun nasional. Ini menjadi bukti bahwa metode pembelajaran yang diterapkan berhasil mencetak talenta-talenta unggul.

Dengan berbagai keunggulan tersebut, SMKN 1 Pangkep optimis dapat terus mencetak lulusan yang siap bersaing di dunia kerja maupun melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi. “Kami ingin memastikan bahwa setiap siswa memiliki peluang besar untuk sukses setelah lulus dari sini,” tambah Saharuddin.

Ke depan, SMKN 1 Pangkep berencana memperluas kerja sama dengan lebih banyak industri serta memperbarui kurikulum sesuai dengan tren terbaru di bidang desain dan teknologi. Dengan demikian, lulusan sekolah ini diharapkan semakin diminati oleh dunia industri dan dapat berkontribusi lebih luas dalam sektor kreatif. (Herman Djide)